

# MENSCHENRECHTE IN DER SCHWEIZ: WAS IST ZU TUN ?

DIE NEUSTEN EMPFEHLUNGEN  
DES UNO-MENSCHENRECHTSRATES  
AN DIE SCHWEIZ

Öffentliche Veranstaltungen mit Podiumsdiskussionen

Das Schweizerische Kompetenzzentrum für Menschenrechte informiert in zehn Schweizer Städten über die Bedeutung der 2. Überprüfung der Schweiz durch den Menschenrechtsrat der UNO und lädt Vertreterinnen und Vertreter der Kantone und Städte sowie NGOs zur Diskussion über die neusten Empfehlungen ein.

**Wo:** Basel, Bern, Freiburg, Genf, Lausanne,  
Lugano, Luzern, Neuchâtel, Sion und Zürich

**Wann:** Mitte November – Mitte Dezember 2012

Genauere Informationen zu den einzelnen Veranstaltungen unter [www.skmr.ch](http://www.skmr.ch)



Schweizerisches Kompetenzzentrum für Menschenrechte (SKMR)  
Centre suisse de compétence pour les droits humains (CSDH)  
Centro svizzero di competenza per i diritti umani (CSDU)  
Swiss Centre of Expertise in Human Rights (SCHR)